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Metropolitana de Curitiba beneficia a população
Notícias (Antigas)
Postado em: 21/12/2017

O secretário do Desenvolvimento Urbano (SEDU), João Carlos Ortega, e o diretor –presidente da
Coordenação da Região Metropolitana de Curitiba (COMEC), Omar Akel, assinaram com o prefeito
de Araucária, Hissam Hussein Dehaini, e o diretor-presidente da Companhia Municipal de
Transporte/liquidante, Luciano Stall, a renovação da integração do transporte coletivo  entre aquele
município e a Região Metropolitana de Curitiba.  “Esta é mais uma parceria perfeita e harmônica
entre o Governo do Estado e a Prefeitura local”, destacou Ortega, durante assinatura do documento
na tarde desta quinta-feira, 21, no Salão Nobre da Prefeitura de Araucária.  
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 O documento firmado é um termo aditivo de cooperação técnica e financeira, no valor total de R$
610 mil, sendo que R$ 460 mil são para a integração e o restante, os R$ 150 mil, é destinado à linha
Angélica / Pinheirinho. "Essa integração só é possível pelas tarifas razoáveis, graças ao esforço do
Governo do Estado para oferecer o subsídio estadual, mas também pela compreensão, iniciativa e
coragem do prefeito de Araucária em manter o convênio, reduzir tarifas e melhorar a distribuição de
linhas. Há todo um trabalho conjunto que visa viabilizar recursos e aprimorar os serviços à
população", garantiu Omar.
 
 Ortega apontou, ainda, a administração transparente, participativa, eficiente e com bons projetos da
Prefeitura de Araucária. Hissam agradeceu e compartilhou o mérito com os vereadores, dizendo que
boa parte do que está acontecendo (a redução da tarifa do TRIAR e a extinção da CMTC) também
se deve à colaboração do trabalho dos vereadores. Para o prefeito, manter a integração é um
benefício importante ao trabalhador, pois com uma única passagem é possível se deslocar aos
municípios integrados e a renovação do contrato permitirá que esse benefício não seja interrompido.
 
 A Prefeitura, por sua vez, fez várias ações para melhorar a gestão, otimizar serviços, rever
contratos e reduzir custos, o que permitiu a redução da tarifa do TRIAR, ainda, fornecer transporte
gratuito aos domingos e também a estudantes da rede pública de Araucária.  "Graças ao
investimento na integração, o morador do bairro rural do Tietê, por exemplo, pode utilizar o TRIAR,
trocar de ônibus, e seguir até o município de Colombo pagando uma única tarifa. Os custos, para
quem trabalha em Curitiba, ficam mais baratos", enfatizou o prefeito.
 
 (Com Assessoria de Imprensa da Prefeitura de Araucária)
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